

Noche de puro terror en Elda y Petrer

01/11/2023



Las calles de Elda y Petrer se llenaron anoche, festividad de Halloween, de cientos de personas ataviadas con sus disfraces para disfrutar de la noche más aterradora del año. Esta celebración de origen anglosajón se ha asentado en la conurbación, sobre todo entre los más jóvenes. La población pudo disfrutar también de diferentes pasajes del terror.

Los trajes que más se pudieron ver anoche por las calles de ambas localidades fueron los de *Miércoles*, la hija de la Familia Addams, tras el éxito de la serie protagonizada por Jenna Ortega. También hubo algún grupo disfrazado de la *Casa de Papel*, así como de los tradicionales zombis, vampiros, esqueletos o demonios. En plena

Gran Avenida destacó durante parte de la noche un coche que recreaba el utilizado por los *Cazafantasmas*, despertando la atención de quien pasaba por la zona.



La Falla El Huerto hizo un pasaje en El Alminar | Nando Verdú.



Los personajes terroríficos consiguieron asustar en los pasajes | Nando Verdú.

Mientras que la tarde fue protagonizada por los más pequeños y su tradicional pregunta de “¿Truco o trato?” en las visitas a los comercios y viviendas de los diferentes barrios, así como con actividades infantiles, la noche fue tomada por los adultos. Con la caída del sol se organizaron numerosas fiestas en cuartelillos, mientras que otras personas salieron a tomar algo disfrazados o disfrutaban de los numerosos pasajes del terror que se montaron tanto en Elda como en Petrer.

Lo cierto es que mientras que en Petrer el Ayuntamiento fue la única entidad que organizó actividades, en Elda no solo lo hizo el Consistorio, sino que numerosas Fallas hicieron sus propios pasajes. Las largas colas llamaban la atención en todos ellos, pues la población quería disfrutar de unos buenos sustos y una noche de terror. En las largas colas contrastaban las caras alegres, que después salían con risas nerviosas y con el corazón acelerado tras unos buenos sustos.

En Elda el Centro Cívico y Juvenil volvió a ser un gigante túnel del terror organizado por el Ayuntamiento de Elda, mientras que la Falla El Huerto volvió a hacer de El Alminar un espacio terrorífico. Otras comisiones como Las 300 o Ronda San Pascual también hicieron sus propios fosos.

En Petrer, por la tarde tuvo lugar un cuentacuentos y un pasaje del terror en El Casal de la Juventud y por la noche organizaron un foso en el edificio de las Escuelas Nacionales Graduadas, junto a la Explanada.



Petrer organizó un pasaje con personajes de películas de terror | Nando Verdú.



